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Prefeito Tite Campanella com Tiago Camilo, medalha de prata nas Olimpíadas de Sidney (2000)

São Caetano terá polo de
judô para 160 crianças

São Caetano do Sul está 
pronta para receber o 14º 
polo do Insti tuto Tiago Camilo 
(ITC), que abrigará de início 
160 crianças de 7 a 15 anos no 
CTE (Centro de Treinamento 

Esporti vo) Mario Chekin.
Ex-judoca medalha de pra-

ta nas Olimpíadas de Sidney 
(2000), quando representava 
São Caetano pelos tatames 
do País (1999 a 2006), Tia-

go Camilo doou 160 cestas 
básicas ao Fundo Social de 
Solidariedade (FSS) da cida-
de na manhã de quinta-feira 
(28/10), na sede da enti dade.

Página 3

IBGE realiza teste
para o censo 2022 no
Bairro Prosperidade

AVC mata 3 pessoas a 
cada hora e campanha 

alerta combate
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Gilberto Costa pede a prorrogação
do Programa Mais Oportunidade

Devido os impactos eco-
nômicos da pandemia do 
Covid-19 e pelo momento 
de dificuldade que o país 
está passando, a prorroga-
ção do Programa Mais Opor-
tunidade por seis meses 
é de extrema importância 
para continuar gerando ren-
da, favorecer uma reorgani-
zação familiar aos assistidos 
pelo programa, além de 
fomentar a economia local, 
comentou o vereador e líder 
do Governo Gilberto Costa.

“Assegurar a dignidade 

dessas pessoas, que hoje 
fazem parte do Programa, é 
uma questão humanitária".

Outra indicação do parla-
mentar é para a criação da 
carreta da Saúde destinada 
aos homens, para a preven-
ção do câncer de próstata.

O Novembro Azul é um 
mês dedicado à Campanha 
de conscientização do cân-
cer de próstata, que é uma 
doença assintomática, ou 
seja, sem sintomas na sua 
fase inicial. E para termos 
maior taxa de cura, o diag-

nóstico precoce é muito 
importante.  “O objetivo 
desta indicação é reforçar a 
conscientização de combate 
ao câncer de próstata e às 
doenças mais comuns entre 
os homens” relatou.

O vereador também co-
memorou a sua indicação 
que foi atendida. Ela pedia a 
reforma, manutenção e revi-
talização da sinalização para 
defi cientes visuais, da acessi-
bilidade e do calçamento do 
prédio da Câmara, situado na 
Avenida Goiás, 600.

Vereador Gilberto Costa

Em parceria com a Se-
cretaria Estadual de Justi ça, 
o deputado estadual Thiago 
Auricchio (PL) parti cipou, na 
últi ma segunda-feira (25), de 
um encontro na Assembleia 
Legislati va de São Paulo para 
debater o Código Paulista de 
Defesa da Mulher. 

“É extremamente produ-
tivo e necessário debater 
o Código com a sociedade 
civil, precisamos aprofundar 
discussões sobre esse tema e 
apresentar essa lei para que 
possamos fazer uma socie-
dade mais justa e igualitária”, 
pontua Thiago Auricchio, au-
tor do Código. 

O evento contou com a 
parti cipação do secretário da 

Justi ça e Cidadania, Fernando 
José da Costa; da coordenadora 
das Delegacias de Defesa da 
Mulher (DDM), Jamila Jorge 
Ferrari; da defensora pública 
e coordenadora da Casa da 
Mulher Brasileira, Carolina 
Rangel Nogueira; da promoto-
ra de justi ça e coordenadora 
do Núcleo de Gênero da Sub-
procuradoria-Geral de Justi ça 
de Políti cas Criminais, Valéria 
Scarance Fernandes; da juíza 
de Direito e presidente da Asso-
ciação Paulista de Magistrados 
(Apamagis), Vanessa Ribeiro 
Mateus; e da coordenadora 
estadual de políticas para a 
mulher da Secretaria da Justi ça 
e Cidadania, Edna Marti ns.

“Promover esse debate 

com tanta gente signifi cati va 
e representati va no combate 
da violência domésti ca e da 
desigualdade é um exemplo 
claro da importância que o 
Código Paulista de Defesa da 
Mulher tem nessa busca cons-
tante. É uma lei que une toda 
a legislação vigente à mulher e 
facilita o acesso à informação 
para a sociedade”, explica o 
deputado estadual. 

Para o secretário de Justi ça 
do Estado, o Código é um pro-
jeto muito avançado e que vai 
poder orientar a sociedade da 
importância da defesa da mu-
lher. “São inúmeras obrigações, 
diretrizes e direitos. Portanto, 
cumprimento o Parlamento 
paulista por essa ação”.

Deputado Thiago Auricchio
debate Código Paulista de

Defesa da Mulher na Alesp

Diante do reclamo de alguns 
moradores de São Caetano do 
Sul, o vereador Marcel Munhoz 
(Cidadania) solicitou a conti-
nuidade da emissão de talões 
impressos do estacionamento 
rotati vo (Zona Azul), bem como 
a instalação dos totens para im-
pressão dos ti quetes que será 
uma alternati va de fácil acesso 
a esse serviço.

Segundo o parlamentar, essas 

medidas benefi ciarão as pessoas 
que não têm acesso aos aplicati -
vos nos telefones celulares.

Marcel é autor de indica-
ções solicitando que o estacio-
namento rotati vo seja fraciona-
do de 30, 60, 90 e 120 minutos 
e vem lutando pela liberação do 
estacionamento para os idosos 
em qualquer vaga com o uso do 
cartão de isenção, facilitando 
sua locomoção e mobilidade.

Marcel Munhoz propõe 
a instalação de totens 

para aquisição de 
tíquetes da Zona Azul

Fotos: Divulgação
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Ministro pede vistas e julgamento 
de Auricchio segue sem definição

Arquivo
Em julgamento realizado 

ontem (28/10) o ex-prefeito 
José Auricchio chegou a ter 
três votos favoráveis. O mi-
nistro Carlos Horbach chegou 
a publicar que acompanhava 
o voto do relator do caso, Luis 
Felipe Salomão, pela absolvi-
ção do tucano, pela validação 
dos 42,8 mil votos recebidos 
por Auricchio no ano passado 
e pela posse imediata do po-
lítico para o quarto mandato, 
formando maioria a favor de 
Auricchio. Mas, pouco tempo 
depois, retirou seu parecer. 
Após essa alteração, o sistema 
eletrônico do TSE (Tribunal 
Superior Eleitoral) mostrou 
que um dos ministros pediu 

vistas, paralisando o processo, 
que agora está suspenso sem 
nova data de reabertura.

Com o voto favorável de 
Horbach, o TSE havia formado 
maioria para acolher o recurso 
(4 votos são necessários), já 
que, além dele e de Salomão, 
os ministros Edson Fachin e 
Mauro Campbell Marques 
haviam se manifestado a 
favor da tese do tucano. O 
julgamento é virtual e falta 
a apreciação dos ministros 
Luís Roberto Barroso, Sergio 
Silveira Banhos e Kássio Nunes 
Marques, além de Horbach.

Sem a definição, Tite Cam-
panella continua no comando 
do Palácio da Cerâmica. AURICCHIO - Pedido de vistas paralisa andamento do processo

+
GCM captura 
foragido da 

Justiça desde o 
natal de 2019

A GCM (Guarda Civil 
Municipal) de São Cae-
tano do Sul  capturou 
na noite de terça-feira 
(26/10), um homem de 36 
anos, foragido da Justiça 
desde o Natal de 2019. O 
homem, que havia sido 
liberado para a chamada 
saidinha (saída temporá-
ria) por bom comporta-
mento e não retornou à 
prisão, foi detido e con-
duzido à Delegacia Sede, 
onde permaneceu sob res-
ponsabilidade da Justiça.

A ROMU (Rondas Mu-
nicipais) realizava o pa-
trulhamento preventivo 
pela Rua Santa Catarina, 
área central da cidade, 
quando deparou-se com 
um veículo estaciona-
do irregularmente. Ao 
orientar o condutor do 
veículo sobre a manobra 
irregular, o motorista teve 
pedido seus documentos 
e, como não portava ne-
nhum e não quis informar 
o nome, foi conduzido à 
Delegacia Sede.

Na delegacia, ao rea-
lizar a pesquisa nos sis-
temas policiais e no Con-
selho Nacional da Justiça, 
constatou-se que o nome 
do homem estava Banco 
Nacional de Mandados 
de Prisão, na condição de 
foragido da Justiça.

Instituto Tiago Camilo terá polo de judô
para 160 crianças em São Caetano

Lilian Fernandes, Tite Campanella e Tiago Camilo

Celeiro do judô de alto ren-
dimento nas décadas de 1990 
e 2000, São Caetano do Sul 
está pronta para receber o 14º 
polo do Instituto Tiago Camilo 
(ITC), que abrigará de início 160 
crianças de 7 a 15 anos no CTE 
(Centro de Treinamento Espor-
tivo) Mario Chekin.

Ex-judoca medalha de prata 
nas Olimpíadas de Sidney (2000), 
quando representava São Caeta-
no pelos tatames do País (1999 
a 2006), Tiago Camilo doou 160 
cestas básicas ao Fundo Social de 
Solidariedade (FSS) da cidade na 
manhã de quinta-feira (28/10), 
na sede da entidade. A cerimônia 
reuniu o prefeito Tite Campanella, 
a presidente do FSS, Lilian Fernan-
des, o secretário da SELJ (Secreta-
ria de Esporte, Lazer e Juventude) 
Mauro Chekin, que era secretário 
de Esporte, em 2000, vereadores 
e assessores do ITC.

O prefeito Tite Campanella 
relembrou o período em que 
Tiago Camilo obteve grandes 
conquistas por São Caetano.

“Naquela época, lembro-me 
de que a gente saía às ruas e 
era comum vermos atletas de 
altíssimo nível, como o seu 
caso, Tiago, e de outros grandes 
atletas, principalmente do judô, 
esporte preferido do ex-prefeito 
Luiz Olinto Tortorello e coman-
dado com maestria pelo então 
secretário de Esportes Mauro 
Chekin, que hoje está de volta 
para recolocar São Caetano nos 
trilhos do protagonismo espor-
tivo dos anos 2000. Seja muito 

bem-vindo de volta, Tiago e, 
como diz o ditado popular, “o 
bom filho, à casa torna”, sinta-
-se em casa em São Caetano, 
cidade que tem muito orgulho 
de você como ex-atleta e hoje 
como cidadão”, ressaltou Tite.

Tiago Camilo agradeceu às 
palavras do chefe do Executi-
vo e se disse emocionado em 
retornar à cidade que lhe deu 
todas as condições de alcançar 
o ponto mais alto de um atleta: 
as Olimpíadas.

“Foi através das condições 
recebidas aqui em São Caetano 
que consegui me tornar um 
atleta olímpico e ter conquistado 
uma medalha de prata foi ape-
nas consequência do trabalho 
e do apoio que recebi de todos 
aqui na cidade, amigos, treinado-
res, atletas, dirigentes e pessoal 
da retaguarda. Enfim, como 

forma de gratidão a São Caetano 
estamos aqui para retribuir tudo 
aquilo que recebi da cidade, 
transmitindo para essas crian-
ças valores que recebi quando 
treinava em São Caetano, como 
disciplina, companheirismo, 
perseverança e como me tornar 
um atleta e um cidadão melhor”, 
finalizou Tiago Camilo.

ITC - O projeto Instituto 
Tiago Camilo, localizado no 
Bairro de Paraisópolis, Zona 
Sul da cidade de São Paulo, 
área onde se concentra uma 
das maiores comunidades do 
País, foi criado em 5 de junho 
de 2012. O ITC, instituição que 
busca a implementação de 
políticas favoráveis aos mais 
vulneráveis, manteve-se em ex-
pansão para outras localidades, 
desenvolvendo um trabalho 
voltado para áreas como Es-

porte, Educação e Cultura. Com 
o atendimento direcionado a 
crianças e adolescentes, o ITC 
tem por objetivo colaborar de 
forma efetiva na construção do 
caráter de cada indivíduo, para, 
assim, transformar a sociedade 
em que vivemos.

Em 9 anos de projeto, a 
vida de mais de 12 mil pessoas 
foi impactada direta e indi-
retamente por meio do judô, 
ferramenta de integração e 
transformação social que des-
perta virtudes humanas nos 
alunos e os prepara para a vida.

A visão do projeto é incluir 
a participação do judô nas es-
colas públicas, como disciplina 
complementar do currículo de 
Educação Física. O ITC tem 13 
polos, em oito municípios de 
quatro estados do Brasil, com 
mais de 2 mil alunos.
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IBGE realiza teste para o
Censo 2022 e monta posto

no Bairro Prosperidade

Equipe do IBGE vai entrevistar todos os moradores do Bairro Prosperidade

O IBGE (Insti tuto Brasileiro 
de Geografi a e Esta� sti ca) irá 
realizar testes para o Censo 
2022 em todo o país e, no Es-
tado de São Paulo, escolheu o 
município de São Caetano do 
Sul para a operação. 

A parti r do dia 4 de novem-
bro, o IBGE vai entrevistar todos 
os moradores do Bairro Prospe-
ridade, e já instalou um escritório 
de apoio no Atende Fácil Express 
(Avenida Prosperidade, 441). Até 
10 de dezembro, serão avaliados 
os sistemas de coleta de informa-
ção, equipamentos, abordagem 
ao informante e protocolos de 
prevenção à covid-19 que serão 
uti lizados no Censo 2022.

“Para a Prefeitura de São 
Caetano é um privilégio poder 
viabilizar toda a infraestrutura 
necessária ao IBGE e contribuir 
para o sucesso do Censo 2022, 
iniciati va fundamental para o 
planejamento de políti cas pú-
blicas”, declarou a secretária 
de Governo, Silvia de Campos, 
que coordena a arti culação de 
diversos setores da Prefeitura 
envolvidos na ação do IBGE.  

Além da cessão do espaço 
para a instalação da equipe de 
recenseadores, a Prefeitura dá 
apoio tecnológico, por meio 
da Divisão de Tecnologia da 
Informação (DTI), e promoverá 
ações de divulgação nos canais 
de comunicação e em unida-
des escolares, para informar a 

população e moti vá-la a parti -
cipar. Para garanti r a segurança 
dos moradores, os agentes do 
IBGE estarão identi fi cados com 
uniformes e crachás e a GCM 
(Guarda Civil Municipal) acom-
panhará a operação no bairro.

“Os recenseadores vão tra-
balhar uniformizados, com 
boné, colete e bolsa azuis com 
a logomarca do IBGE. No co-
lete, há também o crachá de 
identi fi cação, contendo a foto 
e os números de matrícula e 
identi dade do entrevistador”, 
informou o chefe da Unidade 
Estadual do IBGE, em São Paulo, 
Francisco Garrido Barcia.

Para a coleta das informações, 
os recenseadores vão uti lizar um 
dispositivo semelhante a um 
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smartphone, na cor azul, o DMC 
(Dispositi vo Móvel de Coleta). Os 
moradores poderão verificar a 
identi dade de todos os entrevis-
tadores do IBGE por meio do site 
respondendo.ibge.gov.br ou do 
telefone 0800 721 8181.

Segundo o presidente do 

IBGE, Eduardo Rios Neto, o 
Bairro Prosperidade conta com 
cerca de 1.000 domicílios e foi 
escolhido para a aplicação do 
teste devido às característi cas 
de urbanização e estrutura, 
além da diversidade de ati vi-
dades econômicas existentes.
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AVC mata 3 pessoas a cada hora 
e campanha alerta combate

O AVC (Acidente Vascular Ce-
rebral) é a segunda maior causa 
de mortalidade no Brasil. Neste 
ano, de janeiro a agosto, 18.141 
brasileiros morreram em decor-
rência do problema, segundo o 
DataSUS. O número equivale a 
três casos fatais a cada hora e é 
7% maior do que o registrado no 
mesmo período do ano passado.

Ainda nos primeiros oito me-
ses deste ano, o SUS contabilizou 
112.047 internações por AVC. 
Em todo o ano de 2020, foram 
172.285 hospitalizações e 25.269 
óbitos. Estudos indicam que uma 
em cada quatro pessoas terá a 
doença ao logo da vida.

No combate ao AVC, cada 
minuto tem valor imensurável 
no salvamento de uma vida. Por 
essa razão, relógios instalados 
em diversos pontos turísticos 
de várias partes do mundo esta-
rão iluminados com a cor azul, 
em 29 de outubro, Dia Mundial 
do AVC, para alertar sobre a 
importância do socorro ágil. 

“A cada minuto em que o 
AVC isquêmico não é tratado, 
a pessoa perde 1,9 milhão de 
neurônios, por isso, identificar 
rapidamente os sinais do AVC 
e o socorro ágil evita o com-
prometimento mais grave que 
pode deixar sequelas perma-
nentes, como redução de mo-
vimentos, perda de memória, 
prejuízo à fala e diminui dras-
ticamente o risco de morte”, 

explica a presidente da Rede 
Brasil AVC Dra. Sheila Cristina 
Ouriques Martins. 

Entre as características de 
alerta mais comuns estão sorriso 
caído, braço fraco e fala enrola-
da. Outras situações que mere-
cem atenção são formigamento 
na face, no braço ou na perna, 
especialmente em um lado do 
corpo; confusão mental, alte-
ração na visão, no equilíbrio, na 

coordenação, no andar; tontura 
e dor de cabeça súbitas, intensas, 
sem causa aparente. “Ao iden-
tificar algum desses pontos, o 
SAMU (Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência), por meio do 
telefone 192, deve ser imediata-
mente acionado e os socorristas 
deverão ser informados que se 
trata de um AVC. A identificação 
precoce dos sintomas e o trata-
mento médico imediato em um 
Centro de AVC intensificam con-
sideravelmente a recuperação”, 
salienta a especialista.

TIPOS DE AVC - Existem dois 
tipos de AVC: o isquêmico, que 
ocorre quando falta sangue em 
alguma área do cérebro; e o he-
morrágico, quando um vaso (do 
tipo artéria, raramente uma veia) 
rompe. “Em 90% dos casos, o 
AVC é causado por pressão alta, 
diabetes, colesterol elevado, 
doenças do coração como arrit-
mias, obesidade, sedentarismo, 
consumo excessivo de álcool e 
o tabagismo”, explica a médica. 
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Saiba os benefícios da castração 
para bem-estar dos pets

A castração concede mui-
tos benefícios para a vida e 
o bem-estar dos animais de 
estimação. No entanto, mesmo 
que a maioria dos pais e mães 
de pets saibam disso, ainda há 
muitas dúvidas que envolvem 
esse procedimento e as reais 
consequências dessa decisão.

Quando o pet sofre de uma 
doença que para os humanos 
é bastante grave, como o cân-
cer, por exemplo, é comum 
que o nível de preocupação 
e de inquietação do tutor 
seja ainda maior. E, uma das 
principais formas de prevenir 
o câncer de mama em cadelas 
é a castração precoce. "Castrar 
a pet antes do primeiro cio 
pode ajudá-la a evitar a alta 

produção hormonal, que é um 
dos fatores de risco para o de-
senvolvimento de quadros de 
câncer de mama em cadelas. 
Apesar de ser raro, os machos 

também precisam de atenção 
pois também possuem o ris-
co de desenvolver o câncer 
de mama e quando ocorre é 
ainda mais agressivo do que 

nas fêmeas", explica a médica 
veterinária Thais Matos.

Assim como nos humanos, 
o câncer de mama em cadelas 
é uma condição que pode ser 
causada por inúmeros fato-
res. É importante destacar 
que o câncer de mama tam-
bém pode atingir cachorros 
machos e outros animais de 
estimação com glândulas ma-
márias, como os gatos. Nesses 
pets, o câncer de mama acon-
tece com menor frequência do 
que em cadelas.

É natural que os pets mu-
dem após a castração, física e 
comportamentalmente. Afinal, 
a cirurgia envolve partes do 
corpo relacionadas à produção 
de hormônios.

Procedimento também ajuda a prevenir o surgimento de tumor nas mamas
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A Família Addams 2 chega aos 
cinemas com divertida história

Lançado originalmente em 
2019, o filme animado de A 
Família Addams fez muito su-
cesso com o público mundial, 
embora não tenha conquis-
tado a crítica especializada. 
A sequência do longa já está 
em cartaz nos cinemas brasi-
leiros, com uma história di-
vertida e um impressionante 
elenco de vozes – prontinha 
para conquistar os fãs em 
pleno Halloween.

“A família assustadora favo-
rita de todos está de volta na 
sequência divertida da anima-
ção A Família Addams”, afirma 
a sinopse do longa, divulgada 
pela Universal Pictures.

No novo filme, Morticia e 

Gomez tentam lidar com o cres-
cimento dos filhos – que trocam 
os sinistros jantares de família 
por celulares e videogames.

Para reviver a conexão 
com Vandinha e Pugsley, os 
Addams decidem juntar toda 
a família em uma viagem de 
carro através do país.

Cruzando os Estados Uni-
dos em uma aventura inu-
sitada, a Família Addams se 
envolve nas maiores confusões 
e encontra as figuras mais bi-
zarras pelo caminho – como o 
icônico Primo It.

“O que poderia dar errado 
nessa viagem de arrepiar?”, 
conclui a sinopse oficial de A 
Família Addams 2.

Sequência tem Oscar Isaac, Charlize Theron, Snoop Dogg e muito mais no elenco de vozes

YOU (VOCÊ) - Na 3ª temporada, Joe e Love, agora casados 
e criando seu bebê, mudaram-se para o agradável enclave de 
Madre Linda, no norte da Califórnia, onde estão cercados por 
privilegiados empreendedores de tecnologia, mães blogueiras 
julgadoras e biohackers famosos do Instagram. Figurando en-
tre os Top 10 do Brasil desde o lançamento da 3ª temporada, 
a série é uma boa pedida para maratonar.
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Animal não é bagagem e não deve 
ser transportado como tal

OPINIÃO - O mundo mudou. 
Hoje em dia, os pets tomam conta 
dos lares pelo mundo afora e no 
Brasil não é diferente. Esti ma-se 
que existam mais de 28 milhões 
de lares com um ou mais animais 
de estimação. E não é exagero 
nenhum dizer que os bichos dei-
xaram de ser de “esti mação” para 
se tornarem membros da família.

Porém, nas últi mas semanas, 
dois casos causaram comoção co-
leti va e indignação, e ganharam 
grande repercussão nas redes 
sociais. A morte de dois cães, o 
golden Zyon (14 de setembro) e 
o american bully Weiser (14 de 
outubro), ao serem transporta-
dos em voos da companhia aérea 
Latam, mostram a urgência de 
uma mudança nas regras das 
companhias brasileiras em tratar 

vidas animais como bagagens em 
seus porões de cargas.

A empresa suspendeu por 30 
dias o transporte de animais como 
carga em suas aeronaves. Apesar 
de já ser algo, ainda é pouco perto 
do absurdo de perder vidas. Afi nal, 
esses cães eram considerados 
como parte integrante do círculo 
familiar, como fi lhos.

Nem todos os cães estão ap-
tos para viajar a bordo. Mas, se 
o cachorro obedece a comandos, 
fi ca preso na guia e é sociável 
com pessoas e animais, não vejo 
moti vos para não o transportar 
na cabine, junto ao seu tutor. 
Por isso, é necessário elaborar 
regulamentações. As companhias 
podem estabelecer um número 
limite de cães por voo, com as-
sentos específi cos.  

As companhias aceitam cães 
com até 8 quilos a bordo. Porém, 
há 40 raças de cães de médio e 
grande porte que não podem 
fi car à mercê desse descaso, com 
risco de vida. Nós deveríamos 
ter uma legislação mais robusta, 
específi ca, principalmente com 
esses casos vindo à tona. Estamos 
falando da morte de um ente 
familiar, que gera dor imensa. O 
cão não pode ser mais tratado 
como um bem, ou coisa, como 
dizia o Código Civil, as novas leis 
já tratam como um membro da 
família. E a Anac, como agência 
reguladora, deveria cuidar desse 
interesse público.

Ubiratan Figueiredo é Jor-
nalista, Ati vista e Fundador da 
ONG SOS Cidadania Animal e 
vereador de São Caetano do Sul

• Esté� ca Dental
• Reabilitação Oral e
• Harmonização Orofacial

Estética Orofacial

Dra. Sâmia Ribeiro Tobias
CROSP 114540

drasamiaribeiro

Telefone: 99269-1098
Al. São Caetano, 917

Barcelona - SCS

Vereador Ubiratan Figueiredo

A Câmara de São Caetano 
aprovou terça-feira, 26, em se-
gundo turno, os projetos de lei 
da prefeitura referentes ao Plano 
Plurianual (PPA) para o quadriênio 
de 2022 a 2025 e as diretrizes or-
çamentárias para a elaboração da 
Lei Orçamentária de 2022.

A vereadora Thai Spinello teve 
aprovado seu pedido de vistas 
por duas sessões do projeto de 
lei do vereador Caio Salgado que 
dispõe sobre a obrigatoriedade 
da empresa concessionária ou 
permissionária de serviço público 
de distribuição de energia elétri-
ca atender às normas técnicas 
aplicáveis à ocupação do espaço 

público e promover a retirada 
dos fi os inuti lizados nos postes, 
noti fi car as demais empresas que 
os uti lizam como suporte de seus 
cabeamentos, em vias públicas de 
São Caetano do Sul.

Também na sessão desta 
terça, foi colocado para votação 
o parecer de inconsti tucionali-
dade do projeto da vereadora 
Thai Spinello, que cria o canal de 
denúncia de assédio e bullying 
para crianças e adolescentes 
e estabelece procedimentos a 
serem seguidos pelas escolas 
do município. A vereadora teve 
aprovado seu pedido de arquiva-
mento do referido projeto.

Câmara de São Caetano aprova PPA e LDO


